

# 24Jam

## Peringatan HSN Momentum Mengingat Perjuangan Para Santri, Ini kata Sekda

Farid Padlani - [LEBAK.24JAM.CO.ID](http://LEBAK.24JAM.CO.ID)

Oct 22, 2024 - 19:48



**Lebak , PublikBanten id Pandeglang** - Ribuan santriwan santriwati dari sejumlah sekolah, madrasah dan pondok pesantren Di kabupaten Pandeglang, mengikuti upacara peringatan Hari Santri Nasional (HSN) Tahun 2024. Sekretaris Daerah Kabupaten Pandeglang, Ali Fahmi Sumanta mengatakan, bahwa peringatan hari santri setiap tahunnya merupakan momen untuk mengingat

perjuangan para santri.

"Sejarah telah mencatat, bahwa santri merupakan kaum yang paling aktif menggelorakan perlawanan terhadap para penjajah. Misalnya pada peristiwa resolusi jihad pada 22 Oktober 1945 dan puncaknya yakni tanggal 10 November 1945, yang di peringati sebagai hari pahlawan," hal tersebut disampaikan Sekda Pandeglang pada peringatan HSN yang dilaksanakan di Lapangan Kecamatan Kaduhejo, Pandeglang, pada Selasa (22/10/2024).

Dirinya menegaskan, jika perjuangan santri masa kini dapat di lakukan dengan melawan kebodohan sehingga di harapkan para santri dapat terus berjuang dengan merengkuh masa depan demi mewujudkan cita cita bangsa.

"Dalam kegiatan peringatan Hari Santri Nasional tingkat Kabupaten Pandeglang ini, kami telah melaksanakannya pada Sabtu kemarin. Mudah-mudahan ini bisa memotivasi para santri dalam mengekspresikan keterampilan mereka," kata Ali Fahmi.

Ali Fahmi menuturkan, bahwa Pemerintah Kabupaten Pandeglang telah berupaya agar kegiatan santri menjadi salah satu agenda rutin yang harus dilaksanakan di Pandeglang.

"Kegiatan Hari Santri Nasional ini, akan menjadi agenda rutin kami kedepannya," ujarnya.

Lebih lanjut Sekda Fahmi menyampaikan tema HSN tahun 2024 adalah "Menyambung Juang Merengkuh Asa". Tema tersebut memiliki makna mendalam, yaitu untuk melanjutkan semangat juang para santri dan ulama terdahulu yang turut membela bangsa Indonesia.

"Para santri semangat terus berjuang dengan mengasah kemampuan dan talenta," pungkasnya.

( Tim media Red)